

Sammy González busca ser legislador del 9no. Distrito

Por: Jenniffer Martínez
jenniffer@noticiali.com

El martes 19 de marzo se celebrarán elecciones especiales en Long Island en donde la comunidad podrá votar por el próximo(a) legislador del 9no. Distrito de Suffolk que comprende los pueblos de Brentwood, Central Islip y el norte de Bay Shore. Estos comicios se llevan a cabo para ocupar el puesto que dejó vacante la salvadoreña Mónica Martínez, elegida senadora estatal de Nueva York en noviembre del año pasado.

Uno de los aspirantes a nuevo legislador es el demócrata Samuel González, mejor conocido como Sammy, quien es un líder en la comunidad de Brentwood donde vive una numerosa población de origen hispano. González, nacido en Brooklyn, Nueva York, promete que si llega a ganar las elecciones trabajará de la mano con la flamante senadora Martínez.

En entrevista exclusiva con nuestro periódico Noticia, Sammy González nos contó que lleva más de 40 años trabajando en beneficio de su comunidad y actualmente es Vicepresidente de la Hermandad Internacional de Trabajadores Eléctricos la cual pertenece al sindicato Union Local 1430.

González es también director de un grupo de salsa e integra la Coalición Puertorriqueña que trabaja en conjunto con otras organizaciones locales como Latino Mons of Long Island, llevando música y alegría a los ancianos. Además, González es miembro activo del Club de Leones que hace obras benéficas como regalar lentes a personas que no pueden ver.

La Mara Salvatrucha

El tema de la Mara Salvatrucha es como un cáncer para el 9no. Distrito de Suffolk, y siendo Gonzalez, un experimentado activista se ha enfocado en combatir dicho mal. “Yo he estado trabajando por muchos años con diferentes líderes de la comunidad en lo que es el tema de la mara. Trabajé junto a mi amiga Evelyn Rodríguez quien perdió una hija por la MS-13 y quien murió el año pasado luchando por el mismo objetivo. Trabajamos juntos hasta su muerte”, afirmó González.

“Como legislador trataré de introducir dinero a la comunidad para crear programas junto a leyes que beneficien a la juventud, programas educativos como ‘Después de la Escuela’ (After School), es importante que nuestros jóvenes estén activos en deportes, programas que los mantengan lejos de las maras”, indicó.



(Foto: Noticia)

El demócrata Sammy González se postula al puesto de legislador del 9no. Distrito (Brentwood, Central Islip y el norte de Bay Shore), en Long Island.

Igual que Mónica Martínez

En una de nuestras recientes entrevistas, la senadora estatal por el 3er. Distrito, Mónica Martínez, expresó que el próximo legislador del 9no. Distrito de Suffolk debe ser una persona con la cual ella pueda trabajar mano a mano para el beneficio de la comunidad, y el demócrata Sammy González coincide en esa idea.

“Mónica Martínez pelió por dinero para combatir las maras en Brentwood y Central Islip y es lo que yo quiero hacer introducir leyes para la protección de la juventud. He trabajado con Mónica por mucho tiempo, levantamos fondos para el parque Roberto Clemente, peleamos para que los niños y jóvenes tengan un lugar seguro donde jugar.

Lo que Mónica siente es lo mismo que siento yo, y es amor por la comunidad y nuestros jóvenes. Quiero seguir los programas que ella ha hecho y añadir más para el beneficio del distrito”, prometió González.

Construir relación con la gente

“Mi intención es ir puerta por puerta, presentarme y explicarle a las personas quien soy yo”, señala González quien tiene experiencia en procesos electorales ya que el año pasado corrió para el cargo de concejal. “Hay muchas personas en la comunidad que no saben quiénes están corriendo para un puesto político, no saben por quién votar, hay que construir una relación con la gente para que el mensaje llegue”, aseveró.

En las próximas elecciones especiales del 19 de marzo, el demócrata Gonzalez se enfrentará por el puesto de legislador del 9no. Distrito contra la republicana María Vidal y la conservadora Anne Wings. Es importante indicar que los votantes demócratas registrados en el distrito superan en número a los republicanos (21.174 a 4.557), los conservadores tienen 304 votantes, mientras 8, 991 votantes no están alineados.

“Como legislador mi función será introducir leyes en beneficio de la comunidad, por esta razón motivo a que todos salgan a votar. Quiero ayudar a los veteranos quienes luchan por nuestro país, quiero que nuestros ancianos tengan ayuda. No olviden que nuestra comunidad es bonita a pesar de la imagen que tiene Brentwood y Central Islip. Vamos hacia adelante, hacia la meta, que hay mucho por dar”, concluyó el candidato González.

Caravana de inmigrantes centroamericanos

No es secreto que la caravana de inmigrantes continúa rumbo al norte con más de 3,000 centroamericanos llegando a la frontera con México con la esperanza de ingresar a los Estados Unidos. Ante esta situación, Sammy González opina, “Los inmigrantes están cruzando por necesidad, por miedo, por la violencia y la pobreza que ellos están pasando en su país. La muerte de esos dos niños guatemaltecos al llegar a la frontera y en custodia de EE.UU. no era necesaria. Es tiempo que el gobierno promueva leyes en beneficio de estos jóvenes”.

Asimismo, el postulante a legislador del 9no. Distrito de Suffolk se refiere a otro tema preocupante a nivel nacional, el temor de otro cierre del gobierno federal debido a la exigencia del presidente Trump de pedir miles de millones de dólares para construir el muro fronterizo sur. “Es algo inútil, solo hay que sentarse a negociar y llegar a un acuerdo. Por el cierre del gobierno hay personas que no han podido pagar su hipoteca, por ejemplo”, enfatizó González.